
К ФЕСТИВАЛЮ!
С сентября 1956 года по май 

1957 года в нашей стране впер
вые будет проводиться Всесоюз 
ный фестиваль советской моло 
дежи. Фестиваль будет служить 
целям вовлечения широких масс 
молодежи в культурно-массовую 
работу, в самодеятельное твор 
чество, будет способствовать 
лучшей организации досуга мо 
лодежи, повышению ее культур 
но - политического уровня. Это 
не может не сказаться плодот
ворно на трудовых успехах мо
лодежи, на воспитании ее в духе  
коммунизма.

Фестиваль будет способство
вать росту профессионального 
искусства, а также всемерному 
развитию физкультуры и спор
та.

Наш молодой город обладает 
неистощимыми резервами моло
дых сил, бурных, кипу чих с твор
ческим запалом, способных со
вершать большие дела. Прош
лые и нынешние культурно-мас
совые мероприятия хорошо по
казывают, каким источником 
живых творческих сил обладает 
ангарская молодежь. Только на
до уметь эти силы взбудора
жить, поднять, организовать — 
и успех будет обеспечен!

ГК ВЛКСМ, комитет комсо
мола промышленных предприя
тий (секретарь комитета т. Маль
цев), правление Ангарского 
Дворца культуры уже провели 
ряд мероприятий, способствую
щих выполнению главной задачи 
фестиваля — вовлечению широ
ких масс молодежи в культурно- 
массовую работу. На площади 
В. И. Ленина под лозунгом «На
встречу Всесоюзному фестива
лю молодежи» прошли массовые 
гуляния, привлекшие тысячи 
людей: праздник юности, гуля
ние в честь передовиков произ
водства, массовый конкурс на 
лучшего певца и танцора. Эти 
мероприятия — хорошая, яркая 
агитация. Но не надо забывать, 
что задача — не только агити
ровать, но и практически вовле
кать широкие молодежные мас
сы в самодеятельные кружки, в 
непосредственное участие в кон
курсах, концертах, вечерах и 
т. д. Важно во-время перейти к 
этому, второму этапу, чтобы за
крепить хорошую агитационную 
работу, чтобы она не пропала 
даром.

Во Дворце культуры хорошо 
работает ряд кружков, успешно 
выполняет свои задачи художе- 
ственая агитбригада (руководи
тели тт. Соколов и Распутин), 
пользующаяся большой попу
лярностью у рабочего зрителя. 
А вот на местах, в низовых кол
лективах дело обстоит значи
тельно хуже. Здесь еще серьез-

фестивале, не везде созданы орг 
бюро, еще не все понимают, что 
фестиваль — это обширное ме
роприятие по привлечению ты
сяч молодых рабочих и работниц 
в культурно - массовую работу, 
а не очередной смотр, к которо
му можно приготовиться наспех, 
лишь бы выставить несколько 
каких-нибудь номеров. Если на 
РМ З прошло хорошее меропри
ятие — большой смотр, количе
ство участников которого дохо
дит до 5 0 0  человек, — то в та
ких коллективах, как предприя
тия, где секретарями комсомоль 
ских организаций тт. Сорвин и 
Варакин, как КЖДТ и некото
рые другие, дело обстоит не 
важно. Если спортивно-массовая 
работа здесь более или менее 
развернута, то дело художест 
венной самодеятельности запу
щено. Не чувствуется бурной, 
шумной жизни, "работы круж
ков, хотя до фестиваля осталось 
совсем немного времени. Не ео 
здаетсч в большинстве низовых 
коллективов массовых хоров. А  
согласно положению о фестива
ле, создание новых хоровых кол 
лективов, этого подлинно народ
ного вида искусства, — одна из 
важнейших задач. Другим кол
лективам следует брать пример 
с РМЗ, хор которого насчитыва
ет около 200  человек.

На предприятии, где секре
тарь комсомольской организа
ции т. Новиков, раньше был хо
роший коллектив художествен
ной самодеятельности, а сейчас 
дело идет неважно. Это резуль
тат компанейщины: готовились 
только к очередным смотрам, 
кончался смотр — кончалась и 
работа. Эти ошибки типичны, и 
потому сразу следует предосте
речь, чтобы они больше не пов
торялись. В коллективах следу
ет заранее разработать конкрет
ные планы подготовки к фести
валю, не дожидаясь указаний 
сверху. Побольше инициативы, 
побольше собственной выдумки!

Во Дворце культуры открыт 
специальный методический ка
бинет, дающий консультации, 
советы, оказывающий практиче
скую помощь коллективам само
деятельности. Но гости в этом 
кабинете пока еще редки. Это 
говорит о том, что в низовых ор
ганизациях еще не поднялись 
ото сна, еще не взволнованы 
таким серьезным делом, как 
подготовка к фестивалю.

Фестиваль должен всколых
нуть все участки работы куль
турного фронта. Следует поду
мать и о расширении сети сце
нических площадок. Пока экс
плуатируется лишь сцена Двор
ца культуры.

Скоро фестиваль! Он должен 
стать солнечным праздником 
юности. Для этого к нему нужно 
хорошо готовиться. Комсомоль-

но не думают о предстоящемцы, молодежь — за дело!

Судьба урожая и в наших руках
Горожане! Поможем колхозам во-время убрать хлеб!

Первая партияНа широких, бескрайних 
сибирских просторах высо
кой золотой стеной подня
лись хлеба. Днем и ночью 
на полях кипит напряженная 
работа — здесь убирают 
хлеб.

В колхозах и совхозах на
ступила самая горячая пора. 
Дело чести коллективов пред
приятий и строительных ор
ганизаций помочь колхозни
кам во-время и без потерь 
убрать богатый урожай. К 
посылке бригад горожан на 
уборочную кампанию нужно 
отнестись со всей серьезно
стью, отбирать лучших пере
довых людей, которые не 
подведут свои коллективы, 
будут работать на полную 
силу. j

Колхозы ждут нашей по ( 
мощи, товарищи! ] * --

Оправдаем
доверие

коллективов
Еще задолго до начала у5орки 

почтальоны Валя Слезовая, Тама
ра Левченко и Аня Губарепко 
спрашивали руководителей кон
торы связи:

— А скоро нужно ехать в кол
хозы? Нас запишите первыми...

Пожелание девушек было удов
летворено.

В прошлом году связисты ра
ботали на уборйе урожая в колхо
зе имени Кирова Тыретского рай
она, за свою усердную работу за
служили благодарность. В ны
нешнем году бригада работников 
конторы связи выехала в сельхоз
артель «Новый путь» Тайшет
ского района.

Счетовод Альбина Усова, почто
вые агенты Рита Гвай и Людми
ла Михайлецкая, телеграфистка 
Клава Герасимова, доставщик пе
реводов Лариса Анциферова заяви
ли, что они и в этом году не уро
нят чести коллектива, окажут все
мерную помощь колхозникам в 
уборке обильного урожая.

М. Гайнутдинова,

Коллектив производственно - монтажного управления треста 
«Спецхиммашмонтаж» выделил для помощи колхозникам сельхозар
тели «Знамя коммунизма» Тыретского района лучших производст
венников.

На собрании, перед отъездом в колхоз шлифовальщик, член зав
кома ВЛКСМ, Игорь Рожков заявил:

— Мы не подведем родной коллектив, будем добросовестно тру
диться на колхозных полях, поможем быстро и качественно убрать 
богатый урожай!

В числе выехавших на помощь колхозу передовые люди коллек
тива —  слесарь Филипп Калинин, техник Клавдия Бородулина, то
карь Иван Рябков и другие. Возглавляет бригаду мастер ̂ комсомолец 
Олег Ананьев.

И. Куц,
заместитель председателя завкема.

На колхозные поля!

секретарь парторганизации 
конторы связи.

Коллектив артели «Ангарск > од
ним из первых в городе отправил 
бригаду своих работников на по
мощь колхозникам.

Первыми выразили желание 
ехать на убодку урожая комсо
молки Тамара Коновалова, Вален
тина Ромашкина, Александра Бо
рисова и другие.

— Наша артель носит название 
«Ангарск». Нам нельзя уронить

чести нашего молодого социали
стического города. Будем работать 
так, чтобы не стыдно было воз
вращаться в свой коллектив,— го
ворили отъезжающие.

Тридцать восемь работников 
артели выехали в колхоз имени 
Михаила Ивановича Калинин», 
Шиткинского района.

Е. Найгородцева, 
бухгалтер расчетной группы.

С большим желанием
Недавно группа рабочих наше

го района в количестве 35 чело
век выехала в подшефный кол
хоз имени Щербакова Еоханского 
района. С 25 июня бригады при
ступили к сенокошению. По мере 
развертывания уборочных работ 
бригады будут переведены' на 
уборку хлебов.

Коллектив строителей с боль
шим энтузиазмом относится к 
мероприятию по оказанию помощи 
колхозам в уборке урожая. У нас

нашлось много желающих. Мы 
отбирали самых лучших работни
ков.

Следует отметить, что нашим 
людям в колхозе созданы нормаль
ные бытовые условия. Каждый 
из них увез с собой постель, кол
хоз предоставил'им жилье, обеспе
чил питанием.

Н. Ларионов,
начальник отдела кадров 

4-го стройрайона.

Выехали в Алзамайский район
21 июля на работу в Уковс&ий 

свиносовхоз Алзамайекого района 
выехали для оказания помощи в 
уборке урожая 72 работника уп
равления предприятия (началь
ник т. Кухтиков).

Бригаду возглавляет замести
тель начальника отдела т. Юр
ченко. Выехавших в совхоз со

провождает также бригадир поле
водческой бригады уковского сов
хоза т. Камалов.

Через несколько дней в Алза
майский район выехала вторая 
группа горожан. Все они трудят
ся на полях совхоза, помогая уби
рать высокий урожай.

И. Николаев.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Т/
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, проявление заботы Коммунисти-

СОВЕВДИМ СПОРТСМЕНАМ >,,ескоЛ лэртии и с°ветског°«р;>-' , - . ,-v ■ , § жительства о нашей молодежи, о

Сегодня в столице нашей Родины — 
Москве открывается Спартакиада народов 
СССР. Советская молодежь, наши замеча
тельные спортсмены получили к этому со
бытию Центральный Московский стадион 
имени В. И. Ленина. В этом городе спорта, 
здоровья, отдыха и культуры будут демон
стрировать свою силу, ловкость десятки 
тысяч юношей и девушек нашей страны. 
Строительство стадиона-гиганта —  новое

физкультурниках. Спортсмены от 
вечают на эту заботу новыми ре- 

массовым участием в 
ШЩ  спортивных мероприятиях.

Отличными результатами встре
тили свой праздник физкультурники Анга
рска. Четыре тысячи юношей и девушек, 
мужчин и женщин состоят членами добро
вольных спортивных обществ «Нефтяник», 
«Динамо», «Строитель», «Энергия», «Тру
довые резервы». Только за полугодие 380 
ребят сдали нормы на значок БГТО, 640 
человек на значок ГТО 1 ступени, свыше 
двумстам физкультурникам присвоены 
спортивные разряды.

В ходе подготовки к Спарта
к е  народов РСФСР в городе, со- 

стоялжцЛр&ревнования по гимна
стике, бегу£* прыжкам. Как ни
когда организованно прошли ро
зыгрыши первенства по баскет
болу, волейболу, стрельбе и шах
матам.

Пять спортсменов являлись уча
стниками Спартакиады народов 
СССР. Валя Вишковская стала 
рекордсменкой центрального Со
вета в беге на 800 метров, Ана
толий Андрещук —  чемпион об
ласти в беге на 5000 метров, 
хорошие результаты по пулевой 
стрельбе показал маетен спорта 
т. Никитин. Отличную спортив
ную форму имеют физкультурни
ки техникума. Здесь нет почти ня 
одного учащегося, который бы не занимал
ся спортом.

Повысили свое спортивное мастерство 
низовые коллективы физкультурников 
«Нефтяник» 3, оргстройпроекта, средней 
школы № 10, управления энергосистемы, 
ремонтно-механического завода, строитель
ного подразделения. В доказательство это
му —  десятки завоеванных кубков.

Поздравляя сегодня физкультурников 
города с праздником, хочется сказать на
путственное слово: все. то, что сделано это 
только начало. Надо, чтобы спортсмены 
Ангарска были достойными соперниками 
по всем видам спорта в любых соревнова
ниях, с любыми коллективами. Чтобы ря
ды мастеров росли десятками, сотнями, а 
число физкультурников тысячами!



Передовой слесарь

Высокими производственны
ми показателями встречает 
День строителя слесарь ремон
тных мастерских третьей ав
тотранспортной конторы строи
тельства Александр Тораин. 
Ежедневно он выполняет нор
мы выработки на 140 процен
тов и более.

На снимке: А. Гораин за ра
ботой.

Фото: К. Шарова. 

★

Затишье на важном участке

Советский строй— подлинно народный
Около сорока лет назад на раз

валинах старого буржуазно-поме
щичьего строя в нашей стране 
утвердился новый, советский 
строй. Рабочие и трудящиеся кре
стьяне под руководством Комму
нистической партии свергли гос
подство эксплуататоров и утвер
дили власть Советов. Так роди
лось Советское государство —  
государство рабочих и крестьян.

Советский строй— подлинно на
родный. Он создан народом, отве
чает его кровным интересам я 
свои силы черпает в поддержке и 
творческой инициативе народных 
масс. Советский строй вызвал к 
жизни небывалую творческую 
энергию народа. В короткий срок 
советские люди ликвидировали 
вековую отсталость страны и по
строили социализм, навсегда 
уничтожили эксплуатацию чело
века человеком, социальный и 
национальный гнет.

Трудящиеся СССР укрепляют и 
бдительно оберегают советский 
строй, с которым сроднились и без 
которого не мыслят свое сущест
вование.

В последнее время в связи с 
борьбой Коммунистической пар- 
тип против культа личности реак
ционные круги США и других ка
питалистических стран усиленно 
пытаются оклеветать советский 
социалистический строп, бросать 
гень на его демократический ха
рактер. В постановлении ЦК 
КПСС «О преодолении культа 
личности и его последствий» ра
зоблачается этот маневр врагов 
социализма, дается глубокий ана
лиз советского строя, его истори
ческих завоеваний.

Существо того или иного обще
ственного строя определяется его 
экономическими и политическими 
основами, иными словами, тем, 
кому принадлежат средства про
изводства и какие классы держат 
в своих руках политическую 
власть.

Всем известно, что в нашей 
стране господствует общественная 
собственность на средства произ
водства, а политическая власть 
находится в руках рабочих и кре
стьян, сплотившихся вокруг Ком
мунистической партии. Следова
тельно, Советы являются органа
ми подлинного народовластия.

Конечно, культ личности на
нес ущерб Советскому государст
ву, нередко приводил к наруше
нию социалистической законно
сти, тормозил развитие социали
стической демократии. Но он не 
изменил, да и не мог изменить 
природы нашего общественного п 
государственного строя.

Трудящиеся каждодневно на 
практике ощущают благодатные 
плоды советской демократии. Ведь 
суть демократии не в формальных 
признаках, а в том, служит ли 
политическая власть интересам

трудящихся, заботится ли она о 
народе, выражает ли она его во
лю, его жизненные устремления.

Возьмем, например, вопрос о 
праве на труд, затрагивающей 
самые глубокие основы жизни 
масс. Капитализму неизбежно со
путствует армия безработных. 
Даже в периоды относительного 
оживления промышленности ка
питалистическая система не м>- 
жет обеспечить всех работой. 1» 
примеру, заправилы американ
ских монополий хвастают, что > 
них дела идут хорошо. В их сей
фы действительно льется настоя
щий поток золота: прибыли бур
но растут. А вот безработица в 
США лопрежнему существует 
Даже по официальным данным, в 
прошлом году там было около трех 
миллионов полностью безработ
ных н девять миллионов частично 
безработных. В Советской стране 
давно покончено с безработицей. 
У нас каждый, кто хочет трудить
ся, может получить работу и не 
тревожиться за свой завтрашний 
день.

В СССР человек имеет не толь
ко право на труд, но н право на 
материальное обеспечение в ста
рости, при потере трудоспособнос
ти и в случае болезни. Об зюм 
убедительно говорит новый Закон 
о государственных пенсиях. он 
значятелъ но уведичивлет расходы 
на пенсии и расширяет круг лиц, 
которые будут получать их.

Приведем еще пример. Недавно | 
палата представителей США от
клонила законопроект об ассигно
вании 1,6 миллиарда долларов на 
строительство школ, хотя милли
онам американских детей негде 
учиться. На пушки и атомные 
бомбы американским правителям 
не жалко выбрасывать миллиар
ды долларов, ибо это выгодно тор
говцам оружия, а с народным об
разованием можно подождать... й 
почти в то же время в нашей 
стране правительство полностью 
отменило плату за обучение в 
старших классах средних школ и 
в высших учебных заведениях. В 
СССР ныне осуществляется пере
ход к всеобщему бесплатному де
сятилетнему образованию. У нас 
учится каждый четвертый чело
век.

Эти простые, обыденные факты 
раскрывают глубоко демократиче
ский характер советского строк. 
Наша партия и правительство 
озабочены тем, чтобы неуклонно 
повышался жизненный уровень 
населения. С этой целыо прово
дится широкая система мер. Для 
всех рабочих и служащих на два 
часа сокращен рабочий день в 
предвыходные и предпраздничные 
дни. Установлен сокращенный 
рабочий день для подростков. Ко
ренным образом улучшено пен
сионное обеспечение. Намечено 
повышение заработной платы

низкооплачиваемым рабочим и од
новременно устраняются изли
шества в оплате труда некоторых 
категорий работников. Идет под
готовка к постепенному переводу 
всех рабочих и служащих на се
мичасовой рабочий день. II все это 
— во имя блага народа, во имл 
лучшей жизни всех трудящихся.

Советское правительство неуто
мимо борется за мир, за прекра
щение гонки вооружений, за со
кращение вооруженных сил и за
прещение водородного и атомного 
оружия. Таким образом, вся внут
ренняя и внешняя политика Со
ветского государства подчинена 
интересам трудящихся и является 
свидетельством того, что наш 
строй— подлинно народный, под
линно демократический.

Ликвидируя последствия куль
та личности, Коммунистическая 
партия добивается дальнейшего 
развития социалистического де
мократизма, полного восстанов
ления его принципов, выражен- 
ных в Конституции СССР. И здесь 
уже много сделано. Приняты ме
ры к строгому соблюдению совет
ской законности, активизируется 
деятельность местных Советов, 
перестраивается система плани
рования в целях развязывания ме
стной инициативы, ведется боль
шая работа по сокращению и уде
шевлению административно-уп
равленческого аппарата.

Партия и правительство все
мерно развивают творческую ак
тивность народных масс и все 
шире привлекают их к решению 
важнейших вопросов коммуни
стического строительства, к не
посредственному управлению про
изводством. Повышается роль ра
бочих собраний, производствен
ных совещаний, хозяйственных 
активов, усиливается контроль 
масс за деятельностью государст
венных органов и должностных 
лиц, вводится практика всенарод
ного обсуждения проектов важней
ших государственных законов. На
пример, более двух месяцев ве
лось обсуждение проекта закона о 
пенсиях; от трудящихся поступи
ло свыше 12 тысяч писем с пред
ложениями и замечаниями.

Все это говорит о том, что со
ветская демократия вступила в 
полосу дальнейшего развития, 
полнее раскрывая свои могучие 
творческие силы. Ярким выраже
нием роста нашей демократии яв
ляется новый политический и 
производственный подъем, охва
тивший сейчас советских людей 
и рождающий многочисленные 
примеры трудовой доблести и 
трудового героизма.

Советский строи —  величай
шее завоевание нашего народа, 
его гордость и слава, могучая 
опора в борьбе за коммунизм.

И. АЛЕКСАНДРОВ.

Строительно-монтажные работы 
по ряду объектов 13 производст
ва подходят к концу. Основная 
масса оборудования уже смонти
рована, а некоторые аппараты 
прошли соответствующие испыта
ния или опробованы.

Однако наряду с этим во всех 
отделениях цеха имеется много 
мелких недоделок, которые тормо 
зят обкатку основного технологи
ческого оборудования, а в даль
нейшем могут служить причиной 
срыва ввода в действие этих 
объектов. Настало время, когда 
руководству строительного райо
на (т. Мохов), а также монтаж
ных организаций— СМУ-15, «С-о- 
юзтеплострой», «Стройтермоизо- 
ляция», «Сибэлевтромонтаж», 10 
конторе, «Сиецхиммашмонтаж» и 
другим, необходимо приложить 
максимум внимания к заверше
нию всех работ, которые мешают 
смежникам, а порой не дают воз
можности вести монтажные, стро
ительные или отделочные работы.

Несмотря, на то, что по этим 
объектам сорваны сроки сдачи, в 
настоящее время не чувствуется 
особого напряжения. Силы строи
телей и монтажников распылены 
по объектам, некоторые произво
дители работ видимо еще не осоз
нали, что им пора быть в цехах, 
и работ не ведут, несмотря на на
поминания. До сих пор не чувст
вуется, а на самом деле просто от
сутствует настоящая деловая вза
имосвязь между строителями и 
монтажниками. Имеются случаи, 
когда на отдельных участках мон
тажников задерживают строите
ли, на других участках окончить 
работы мешают монтажники. Гак. 
например, строители (прораб т. 
Фенок) до сих пор не сдали под 
монтаж внешние отстойники, 
нейтрализаторы, не поставили в 
монтаж двух деревянных крышек 
и эти, по сути дела, пустяковые 
работы не дают возможности вес
ти монтаж и работы по 
специальным покрытиям. В свою

очередь, монтажники (ст. npops'T 
т. Ларин) из-за отсутствия комп
рессора не сдают смонтированные 
трубопроводы под отделочные ра
боты. Начальник главка т. Вол
гин Н. П., недавно посетивший 
объекты, отметил низкую культу
ру и темпы строительно-монтаж
ных работ и дал соответствующие 
указания о наведении должного 
порядка, определил сроки сдачи 
некоторых объектов иод пуско
наладочные работы.

Строительный район MS 2 (на
чальник т. Мохов) созвал по этс- - 
му вопросу партийное собрание с 
участием руководителей монтаж
ных организаций, и эксплуатаци
онников, на котором в ходе об
суждения был вскрыт ряд недо
статков, однако на это собрание 
многие руководители монтажных 
организаций не явились.

Оказывая посильную помощь 
строителям и монтажникам, пер
сонал эксплуатационников только, 
за последние два месяца вывез с 
территории цеха более 17 тонн 
металлолома, начал очистку поме
щений цеха и территории от стро
ительного мусора, а также занял- “ 
ся подготовкой технологического 
оборудования к обкатке. Тем не 
менее организации, ведущие ра
боты, смирились с состоянием за
стоя и не принимают конкретных 
мер к устранению недоделок, сдер
живая друг друга. Об этом гово
рит тот факт, что 16 июля с. г. 
строительная организация подго
товила под покрытия один из 
нейтрализаторов, однако 10 кон
тора (т. Буссе) не проявляет же
лания принимать этот агрегат для 
работ. Такое положение не можег_ 
продолжаться далее. Эксплуата
ционники ждут коренных изме
нений в организации работ на 
этих объектах и надеются, что
будут приняты меры для завер
шения всех работ в ближайшие 
полтора— два месяца. Все возмож
ности для этого имеются.

А. Яковлев,
нач. цеха № 92.

Оригинальные приспособления
Работников цеха контрольно

измерительных приборов долгое 
время занимала мысль о замене 
дорогостоящих серебряных кон
тактов в джетовых панелях на 
котелевые. Но от внедрения этого 
предложения их удерживала 
сложность практического решения 
вопроса. Контакты— микроскопи
ческие детали.

Эту сложную работу поручили 
слесарю т. Левачеву Н. Г. Нова
тор решил усовершенствовать 
технологию и упростить приемы 
работы. Он разработал приборы 
по производству контактной го
ловки, рубки котели на заданную 
длину, для запрессовки на джего- 
вых пластинках двусторонних

сфер контактов для запрессовки 
односторонних джетовых контак
тов. Им придуман ряд вспомога-. 
тельных инструментов, таких, на
пример, как молоточек на 
250— 300 граммов, специально за
правленный пинцет и другие.

На полное переоборудование 
джетовой панели раньше затра
чивалось 362 часа, теперь ут
верждена норма 140 часов. А т. 
Левачев выполняет эту работу 
еще быстрее. Переоборудование' 
панелей доступно теперь слесарю 
четвертого разряда.

Технический совет одобрил и 
предложил внедрить приспособле
ния слесаря Левачева в произ
водство.

В. Травин.

конференция родителей

В детсаде № 8 первого ав
густа с. г. прошла родитель
ская конференция по обмену 
опытом воспитания детей.

Мать 5-х детей Домбровская 
рассказала, что и она и муж 
постоянно работают, во нахо
дят время и для детей. С двух 
лет ребенок приучается к са
мостоятельности, позднее —  
привлекается к помощи по хо
зяйству. Оба родителя предъ

являют к ребенку одни и те 
же требования —  это очень 
важно.

На конференции выступила 
мать трех детей т. Иванова, 
мать двух детей —  т. Федько.

Собравшиеся родители были 
j благодарны коллективу детско
го сада, родительскому коми
тету за хорошую организацию 
конференции.

М. Михайлова.



М о л о д е ж ь  —на ф е с т и в а л ь !
«Фестиваль должен вылиться в замечательный праздник j 

[советской молодежи, способствовать еще большему сплочению! 
комсомольцев и молодежи вокруг Коммунистической партии 
Советского правительства, поднять силы юных патриотов на- 

[дальнейший расцвет нашей великой Родины»,

(Из постановления бюро ЦК ВЛКСМ «О Всесоюзном 
фестивале Советской молодежи»),

С  н е с ш е м —ш о  ж ш з я ж
■— Добрый вечер, дорогие това

рищи! Сегодня мы проводим кон
церт-конкурс на лучшего певца и 
танцора массового гуляния, по
священного Дню Военно-Морского 
Флота и подготовке к, Всесоюзно
му фестивалю молодежи,— объя
вил ведущий, и праздник, органи
зованный ГЕ BXRCM и Дворцом 
культуры, начался.

Несколько тысяч людей собра
лось вечером в прошлое воскре
сенье на площади перед Дворцом 
культуры. Мажорные звуки ду
хового оркестра несутся над пло
щадью. Все танцуют. На откры
той эстраде быстро устанавлива
ют сооружение аз подставок и 
столов, покрывают его коврами 
— это сцена конкурса. А вот на 
ней появились и участники. 
Густой, звучный низкий голос 
властно овладевает вниманием 
присутствующих. Это поет Миха
ил Богдашкин, помощник операто
ра. Он занимается постоянно в 
музыкальном коллективе агитбри
гады Дворца культуры у руково
дителя Г. Соколова. Занятиям по 
вокалу комсомолец Богдашкин от
дает весь свой досуг. В его репер
туаре песни «Потерял покой» 
Н. Богословского, «Степь» В. Со- 
ловьева-Седого. Сейчас он готовит 
песню «Матросы Байкала». Слу
шатели радостно аплодируют Бог- 
дашкину за хорошее исполнение.

Его сменяют сестры Васильевы 
(работницы сталелитейного и чу
гунолитейного цехов РМЗ), испол
няющие русскую народную песню 
«За горою у колодца». Радостно' 
приветствуют зрители Анатолия 
Глотова, спевшего знаменитую 
«Вдоль по Питерской». Аккомпа
нируя себе на аккордеоне, Васи
лий Епитченко предложил внима
нию присутствующих несню 
«Старшина в отпуске» (музыка 
Коваля). А вот на сцене женский 
вокалышй ансамбль: электрик
Нина Панфилова, экспедитор Га-

Методический 
кабинет

В клубной части Ангарского 
Дворца культуры ежедневно ра
ботает методический кабинет по 
оказанию помощи руководителям 
-общественникам коллективов и 
кружков художественной самодея
тельности в подборе и работе над 
репертуаром к Всесоюзному фе
стивалю молодежи. Кабинет обо
рудован стендами с рекоменда
тельными репертуарными списка
ми одноактных пьес, материалов 
для художественного чтения, му
зыкальных произведений для хо
ровых коллективов и солистов. Го
товится специальный стенд «В 
помощь хореографическим коллек
тивам», на котором будут экспо
нированы записи танцев народов 
СССР.

В работе кабинета принимают 
участие руководители кружков 
Дворца культуры. Cta отвечают 
на вопросы, назначают дни прак
тических консультаций. Для ока
зания помощи коллективам само
деятельности предприятий, и орга
низаций к ним прикрепляются 
рувомдиши-профессионалы.

лина Новоселова, моторист Шату
нова и библиотекарь 3. Прохорова 
выступили на конкурсе с совре
менной народной песней «Кто-то 
с горочки спустился». Теплый 
прием нашли у многочисленных 
зрителей шофер АТК-2 Людмила 
Першина, слесарь УВК Дамашеи- 
ко, осмотрщица ТЭЦ 1илия Юрик 
и другие.

Песня сменяет несню, пляска 
— пляску. В бодром ритме, в жиз
нерадостном тоне ведут концерт 
оператор Нечаева и руководитель 
агитбригады Дворца культуры 
Распутин. «Волшебный бинокль» 
ведущих разглядел на окнах об
щежития Л? 3 огромные кастрю
ли. По остроумному замечанию 
ведущих, это жильцы общежития 
выставили остудить горячую во
ду, т. п. холодной воды в обще
житии нет.

Всего в конкурсе участвовало 
32 певца и танцора. А в перерыве 
и после концерта в веселых мас
совых тайцах участвовали все. 
собравшиеся на гуляние, и вот 
заседание жюри окончено: 22
участника конкурса премированы,

— Комсомольцы и молодежь!—  
разносит радио бодрый при
зывной клич.— Принимайте ак
тивное участие в подготовке к 
Всесоюзному фестивалю молоде
жи!

Не смолкает смех, бурлит ве
сельем площадь, но скоро пол
ночь.

— Прощальный вальс!— объ
являет дирижер духового оркестра 
Константинов. Волшебные звуки 
старинного русского вальса 
«Амурские волны» разносятся по 
близлежащим улицам.

— Доброй ночи!—  сообщает ра
дио. — Завтра со свежими силами 
к новому трудовому дню!

Под марш из «Веселых ребят» 
расходятся участники гуляния. 
Они поют: «Нам песня строить и 
жить помогает..,»

Я. Леонидов.

Нужен 
художественный совет

В  нашем городе имеется 
разветвленная сеть культуч- 
решдений, библиотек, само
деятельных коллективов. Но 
работа в них проходит без 
учета жизненных интересов 
города. Работает каждый 
сам по себе. Для улучшения 
работы, для оказания помо
щи кадрам культработников 
необходимо, чтобы отдел 
культуры горисполкома (зав. 
отделом т. Ларионов Н. 11.) 
занялся организацией мето
дической помощи и координи
рованием всей работы. Точ
нее: надо создать при отделе 
культуры художественный 
совет для постоянного руко
водства и оказания помощи 
руководителям кружков, 
всем работникам культурно
го фронта.

Я. Фридман,
зам. председателя прав
ления АДК.

Конкурс на лучш ий значок
Оргбюро предстоящего I I  город

ского фестиваля молодежи объя
вило конкурс на лучший значок 
и плакат фестиваля.

Представил свои материалы 
на конкурс —  эскизы плаката и 
значка —  рабочий В. Давыдов.

Свои предложения также при
слали электрослесарь завода У: 3 
А. Малущенко, Ю. Краснов, Лит
виненко и другие. Конкурс про
должается.

Это ваше дело, товарищи комсомольцы!
С сентября 1956 года по май 

1957 года будет впервые прово
диться Всесоюзный фестиваль со
ветской молодежи. Он должен вы
литься в яркий праздник молодо
сти, способствовать мобилизации 
сил молодежи на активное выпол
нение исторических задач, по* 
ставленных IX  съездом КПСС по 
подъему промышленности, даль
нейшему развертыванию социали
стического соревнования среди 
рабочей молодежи, усилению во
спитания юношей и девушек в 
духе коммунизма.

Первый этап Всесоюзного фе
стиваля будет для ангарской мо
лодежи II городским фестивалем 
молодежи.

Прошедший I городской фести
валь и областной молодежный 
фестиваль «Слава труду; пока
зал, как велики наши возможно
сти. Но ошибки, допущенный тог
да, не следует повторять нынче. В 
частности, надо, чтобы каждый 

, молодой человек знал, что с сен- 
j тября этого года начнется а*-стк- 
j ааль, чтобы как можно больше 
| молодежи приняло в нем участие.

} С момента опубликования поло
жения «О II  городском Фестивале 
молодежи» прошло 4 месяца, а от
дельные организации до сих Пър

не начали готовиться к фестива
лю, В таких организациях, как 
монтажные ВЭМ— 1-й участок, 
контора железнодоржного тран
спорта, даже не созданы оргкоми
теты.

Насущные задачи комсомоль
ских организаций —  довести до 
сведения всех комсомольцев вре
мя и задачи фестиваля; создать 
в ближайшие дни оргкомитеты 
там, где их еще нет; начать прак
тически, по-деловому готовиться 
к фестивалю. Оргкомитеты долж
ны разработать конкретный плач 
подготовки в своей организации. 
Пропаганда фестиваля —  важная 
задача стенной печати. Следует 
хотя бы раз в месяц выпускать 
красочный целевой номер газеты, 
посвященный фестивалю.

Надо вовлекать в подготовку 
широкие массы молодежи, для че
го почаще проводить балы, вече
ра, карнавалы, концерты художе
ственной самодеятельности, спор
тивные выступления, экскурсии.

Хорошая подготовка к фести
валю— дело чести комсомольских 
организаций!

Н. Ствлутенко,
зав. отделом агитации и про
паганды ГК ВЛКСМ.

В е с е л а я  а г и т а ц и я
«Я хочу, чтоб агита

ция была веселая, со зво
ном» (В, Маяковский) —  
висит над сценой лозунг. 
А на сцене идет концерт 
агитбригады Ангарского 
Дворца культуры. В за
ле— 900 рабочих и слу
жащих. На сцене —  их 
товарищи по работе: опе
ратор Людмила Вдовина, 
помощник оператора Ро
дион Исаков, электрик 
Нина Панфилова, кузнец 
Виктор Козырев, опера
тор Неля Нагаева и дру-> 
гие. Сегодня агитбригада 
выступает с обозрением 
«Только вперед».

Тем, кто сидит в зале, 
хорошо знакомы факты, 
лица, эпизоды, о которых 
говорится в обозрении,

тот нарушитель трудовой 
дисциплины или неради
вый начальник смены, 
которые так остроумно 
высмеиваются со сцены. 
Вот почему выступления 
агитбригады неизменно 
находят живой отклик у 
зрителей, которые словно 
сами становятся актив
ными участниками кон
церта.

Смешно, весело в зале. 
А по существу агит
бригада делает очень 
важное дело: борется с 
рутиной, косностью на 
производстве, ратует за 
внедрение новой техни
ки, прогрессивной техно
логии, передового опыта, 
за культуру производст
ва, за укрепление трудо

вой дисциплины, за здо- 
ривый быт.

Наша агитбригада вы
ступает на предприяти
ях, на сцене Дворца, 
Только за последние 4 
месяца она дала 28 кон
цертов. Рабочие, служа
щие, встречая агитбрига
ду, говорят:

— Наши артисты при
ехали. Сегодня кому-то 
жарко будет. «Программа 
концерта злободневна и 
очень разнообразна. Же
лательно, чтобы приез
жали почаще», — пишут 
в отзыве о концерте 
агитбригады члены кол
хоза «Серп и молот» под
шефного Кировского 
района.

А в перерывах, после

концерта к членам агит
бригады часто пвдходят 
зрители-рабочие, ени 
рассказывают факты из 
жизни своих предприя
тий и просят хорошенько 
покритиковать кого-либо 
из нерадивых в следую
щем концерте.

В бригаде есть свои 
писатели, поэты, худож
ники, композиторы. Они 
создают собственней ре
пертуар. Участие в рабо
те бригады приносят 
большую пользу круж
ковцам.

Нынче • участники 
бригады серьезно го
товятся к койкуреам Все
союзного фестиваля. По
желаем им успеха!

Г, Виллеп.

Реплики участников самодеятельности
ПОЛЕЗНО И ИНТЕРЕСНО
В  1953 году на предприя

тии, где я работаю, была ор
ганизована художественная 
самодеятельность. Я, как и 
многие мои товарищи, решил 
стать ее участником. А  с де
кабря 1955 года я член ху
дожественной агитбригады 
Дворца культуры. Меня 
очень заинтересовало это ме
роприятие. Народ у нас ак
тивный, работать интересно. 
Когда с эстрады раздается 
справедливая критика в ад
рес того или иного работни
ка, я думаю, это очень по
лезно. А  для нас, участников 
бригады,— это большая твор
ческая радость.

В. Козырев.

ПРИХОДИТЕ К НАМ

«Нам песня строить и 
жить помогает!»— это прав
да. Песня помогает в труд
ностях, окрыляет, зовет на 
подвиг. Ангарская молодежь 
любит песни и потому с боль
шим желанием участвует в 
работе хорового кружка при 
Дворце культурь}.

Правда, наш кружок не 
достиг еще должных успе
хов, но сделано уже немало. 
Мы разучили песни «Роди- 
на»_ «М ы— молодежь», сей
час готовим «Над полями да 
над чистыми» и «Жаворо
нок». Руководитель кружка 
Анна Иосифовна Лысанова с 
большой любовью относит
ся к работе. Хочется выра
зить уверенность, что силы 
нашего кружка будут расти и 
крепнуть, и он хорошо пока
жет себя на предстоящем 
фестивале!

3 . Ковалева, 
инженер.

НУЖЕН ВОКАЛЬНЫЙ КРУЖОК

Еще не в столь давние 
времена во Дворце культуры 
под руководством педагога 
т. Венеманской работал во
кальный кружок, в котором 
с большим удовольствием 
занимались самодеятельные 
певцы. Сейчас этот кружок 
не работает: старый руково
дитель ушел, а нового еще 
не нашли. Кружок должен 
начать работать как можно

скорее. Этого с нетерпением 
ждут любители— вокалисты, 
которых много в нашем го
роде.

С. Максимов,
житель города.

ЛЮБИМОЕ ИСКУССТВО

Еще в школе я мечтала 
по-настоящему заняться хо
реографией. Поэтому как 
только в июле 1955 года от
крылся Дворец культуры, я 
сразу зацрсалась в члены 
хореографического кружка. 
Занятия у нас проходят на 
высоком профессиональном 
уровне. Руководитель М. Ф. 
Трубина уделяет большое 
внимание каждому кружков- 
ДУ-

Я  работаю на промышлен
ном предприятии, а все сво
бодное время отдаю любимо
му искусству. На областном 
фестивале в Иркутске наши 
пляски прошли с большим 
успехом. Сейчас мы готовим 
интересные новые номера.

Л. Прокопьева, 
старший лаборант.

М ассовы е гуляния
Тысячи горожан побывали на 

гуляньях, проводимых на площа
ди около Дворца культуры. Для 
многих стало привычным почти 
каждое воскресенье посещать гу
лянья. На летней эстрадной пло
щадке агитколлектив Дворца 
культуры выступает с концерта
ми, в программе которых разноеб- 
разные жанры: песни, художест
венное чтение, пляски. С концер
тами также выступают коллекти
вы художественной самодеятель
ности предприятий города. Уча
стники его не только слушают 
концерты, но сами коллективно 
поют, танцуют, участвуют в иг
рах.

Сегодня намечается провести 
гулянье, посвященное открытию 
Спартакиады народов СССР.

Городской комитет комсомола. 
совместно с культурно-просвети
тельными учреждениями города 
ведет подготовку к гулянью, пос
вященному Дню строителя, кото
рое состоится 12 августа. 26 ав
густа намечается провести гу-‘ 

! лянье на тему : «Народы отстоят 
1 мир».
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flpoi•павшее
Что за чудасня, мосьпане?

Н. Гоголь.
Уж на что был 

завзятый рассказ
чик пасечник Ру
дой Панько, но и 
гому, пожалуй, не 
встречалась такая 
история. Украли, 
правда, однажды 
черти у подгуляв-— ^
щего казака грамоту вместе с шап
кой, но чтобы украсть знамя, та
кой истории сам Николай Василь
евич Гоголь не слыхал.

Однако начнем рассказывать 
по порядку: по решению группко- 
ма и политоргана строительства 
за хорошую работу во втором 
квартале 1956 года коллективу 
Куйбышевской конторы подсоб
ных предприятий необходимо бы
ло вручить Красное переходящее 
знамя.

В коллективе с нетерпением 
ожидали, когда состоится это зна
менательное событие. Было на
мечено созвать первого августа 
большой митинг и в торжествен
ной обстановке вручить переходя
щее знамя.

Но... должны предупредить чи
тателей— здесь и начинается на
стоящая трагедия. Исполнители 
главных ролей— председатель по
стройкома строительства т. Кро- 
вотынцев и член постройкома 
т. Фролов.

Наступило 31 июля. Иван Ва
сильевич Кровотынцев, незадолго 
до этого работавший над докла
дом «Как нужно организовать 
соревнование», сорвал листок ка
лендаря, призадумался. Завтра 
нужно вручить знамя. А где же 
оно???

Пустил Иван Васильевич в ход 
все испытанные средства —  по
скреб пятерней в затылке, намор
щил лоб, мучительно пытаясь 
припомнить, где же знамя?

знамя
Через короткий промежуток 

времени в комнате поднялась су
матоха. Член постройкома т. Фро
лов звонил по телефону на пред
приятия, сотрудники лихорадоч
но перелистывали подшитые про
токолы.

Усердными поисками занялся и 
председатель рабочкома т. Козлов. 
Ему вспомнилось, что последний 
раз, как будто, переходящее зна
мя присуждали коллективу Май
ского механического завода. К его 
руководителю он напрямик п от
правился. Между ними произошел 
примерно такой разговор:

— Здравствуйте, Иван Терен
тьевич!

— Здравствуйте.
—  Я председатель рабочкома 

Куйбышевской конторы, Козлов. 
Нашему коллективу должны вру
чить Красное переходящее знамя. 
Оно должно находиться у Вас. Хо
тим его взять.

Сочувствую пострадавшим...
— ???
— Дело в том, что переходящее 

знамя и нам не вручали. Вы на
деетесь, что вам его привезут? 
Мы от постройкома всего на рас
стоянии 200 метров, знамя не по
лучили, а к вам не один километр 
нужно ехать, вам и надеяться не 
нужно...

Между тем в постройкоме разра
зилась гроза. Иван Васильевич 
Кровотынцев рвал и метал, рассы
лал во все стороны гонцов разыс
кивать знамя. Для починкп пор
ванного телефона был срочно выз
ван монтер.

...На митинг шли дружно. 
Вскоре собрались все рабочие, ма
стера, служащие.

...Представители постройкома 
так и не появились. Они до сих 
пор разыскивают пропавшее зна
мя. Поиски продолжаются...

А. Терлецкий.

сараи для 
в подвальном 
1 и заняты

Еж  помог „ Ч у д е с а  р е к л а м н ы е "
В Ms 85 нашей газеты крити

ковался директор магазина MS 38 
т. Толстиков за небрежное оформ
ление витрин. Начальник конто

ры розницы УРСа т. Дроздов со
общает редакции, что в настоящее
время недостатки, 
заметке устранены.

указанные в

У в а ж а е м ы й  Ё ж !
Ознакомились мы с двумя офи

циальными письмами и не знаем, 
которому из них верить?

Первое письмо:
«Строительство хозяйственных 

сараев в квартале Ms 59, дом Ml 1 
не производится потому, что во- 
первых; УКС предприятия ника
кой документации на это строи
тельство не представил. Оплата 
дополнительного внутрикварталь
ного строительства не финанси
руется.

...Хозяйственные 
жильцов находятся 
помещении дома Ml 
кредитным учреждением. Необхо
димо освободить указанные сараи 
и предоставить их жильцам.

Главный инженер управления 
строительства А. Алешин.»

Письмо второе:
«Ответ главного инженера 

строительства т. Алешина не со
ответствует истине, так как УКС 
еще 23 января 1956 года письмом 
Ml 51— 8— 748 направило т. Рей- 
нусу выкопировку из проекта за
стройки квартала Ml 59 по воп
росу строительства сарая для жи
лых квартир, размещенных в до
ме связи и кредитных учрежде
ний, согласованную с главным 
инженером проекта города т. Зер- 
ницким.

Однако строители не начали 
сооружение указанных сараев, о 
чем вторично было сообщено 
т. Алешину письмом Ms 51— 8—  
4220 от 9 мая 1956 года с прось
бой о быстрейшем выполнении ра
бот.

В соответствии с изложенным. 
Управление строительства обязано 
построить деревянные сараи сог
ласно выданной ему выкопировки 
из проекта застройки 59-го 
квартала.

Главный инженер УКСа Штан- 
гей».

Кому верить.
А пока что мы вынуждены 

хранить дрова на лестничных 
клетках, в кухнях, или на бал
конах.

Жильцы дома Ml 1 59-го 
квартала.

Где место клумбе средь двора...
В новых кварталах города, особенно в 107-м, 

управляющие домами, дворники плохо следят за 
порядком. Коровы чаето бродят по газонам, ло
мают штакетник,

I

Глядите, странная картина:
'Где место .клумбе средь двора, 
Бредет рогатая скотина,
И —  врассыпную детвора.
Да где же дворник здесь с метлою? 
Он дремлет, недосуг ему.
Буренку сон его устроил,
Она мычит довольно: м-му...

Подписано и с плеч 
долой

В Ml 8 Тгазеты «Знамя коммунизма» был опу
бликован ответ начальника жилищно-коммуналь
ного управления т. Симакова на жалобу житель
ницы дома А— 7 первого 'квартала, о недоброка
чественном ремонте. Т. Симаков в своем ответе 
сообщил, что жалоба т. Ивановой справедлива, 
указанные ею факты подтвердились, В заключе
ние т. Симаков написал, что «приняты меры по 
устранению ремонтных недоделок».

В редакцию нашей газеты пришла т. Иванова 
и,рассказала о том, что т. Симаков ввел в за
блуждение редакцию, прислав очковтирательский 
ответ.

Никаких мер для ремонта в действительности 
не было принято.

Видимо т. Симаков придерживается принципа, 
«Подписано —  и с плеч долой». Весьма стран
ный принцип для руководителя крупного учреж
дения....

ЕЖ

Физкультура 

и спорт

праздник
Сегодня в Ангарске в честь 

дня открытия Спартакиады на
родов СССР состоится большой 
спортивный праздник.

В программе:
Парад физкультурников на 

стадионе «Нефтяник»— 11-00
Соревнования по мотоспорту 

(полевой городок) —  11-30.
'  Товарищеская встреча но 
баскетболу сборных команд 
Усолья и Ангарска —  12-00.

Встреча детских дворовых 
команд по футболу —  13-00.

Показательные выступления 
по штанге, классической борь
бе, фехтованию и акробатике—  
14-00.

Товарищеская встреча по 
футболу

«Нефтяник» — строительное 
подразделение —  19-00.

Показательные выступления 
по роликовым конькам юноше
ской спортивной школы и кол
лектива промышленных пред
приятий—  на площади В. И. 
Ленина —  19-00.

Финальная встреча на пер
венство города по волейболу

Техникум —  «Строитель»—  
19-30.

Первенство города но стендо
вой стрельбе —  на городском 
стенде —  10-00.

Молодые спортсмены 
готовятся к соревнованиям 

на первенство области

Горожане, проходящие через 
площадь имени Ленина возле 

I Дворца культуры с любопытст
вом наблюдают, как мимо них, 
повторяя движения конькобеж
цев, низко согнув корпус и раз
махивая руками проносятся, 
загорелые юноши и девушки.

Коньки —  летом? Да, конь
ки, но нового типа, на роликах. 
Молодые спортсмены Светлана 
Свентицкая, Женя Шевелев, из 
первой школы, Лера Акимова—  
из первой, Люба Матросова из 
четвертой школы, студент 
топливного техникума Генна
дий Иванов, молодая железно
дорожница Тамара Романова и 
другие под руководством трене
ра Татьяны Васильевны Тка- 
чук настойчиво тренируются, 
готовясь к соревнованиям на 
первенство области, где они бу
дут защищать честь нашего го
рода.

В ближайшее время молодые 
спортсмены выезжают за город 
в летний лагерь, где они будут 
продолжать тренировки для об
щего физического укрепления 
организма —  будут заниматься 
плаванием, гребным спортом, 
ездой на велосипеде.

КИНОТЕАТР «АНГАРА».

5 августа— новый киноводе- 
виль «БЕЗУМНЫЙ ДЕНЬ». 
Начало сеансов: 12, 14, 16, 18, 
20, 22 часа. Для д е т е й — новый 
художественный фильм «ВЕ
СЕННИЕ ГОЛОСА». Начало в 
10 часов утра.

6  августа — новый художе
ственный фильм «ПРОИСШЕ
СТВИЕ». Начало сеансов; 11, 
13, 15. 17, 19, 21 час.

С 8 августа — новый авст
рийский ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ 
ФИЛЬМ «СЕРДЦЕ ДОЛЖНО 
МОЛЧАТЬ».

ЗАКОНЧИЛОСЬ ПЕРВЕНСТВО 
ГОРОДА ПО ФУТБОЛУ

28 июля закончилось пер
венство города по футболу. 8 
команд оспаривали право стать 
чемпионом. С первых игр вы
явились два лидера —  команда 
строительного, подразделения и 
«Нефтяник». 15 июля лидеры 
встретились между собой. Убе
дительную победу со счетом 
7:0 одержал дружный волевой 
коллектив строительного под
разделения. После этой победы 
он прочно закрепился на пер
вом месте, набрав 19 очков при 
соотношении забитых и пропу
щенных мячей 31 :9 . На втором 
месте —  команда «Нефтяник» 
(18 очков), на третьем — РМЗ 
(14 очков). -Сегодня, во время 
спортивного праздника, коман
де —  победительнице будет 
вручен переходящий приз и ди
плом 1 степени.

Во I I  группе, где участвова
ло 6 команд, первое место за
воевала 2-я команда строитель
ного подразделения. Она выиг
рала все встречи, набрала 15 
очков.

Следует отметить, что матчи 
часто срывались из-за непод
готовленности поля к соревно
ваниям. Объединенному завко
му и дирекции стадиона сле
дует серьезнее относиться к
этому вопросу.

В. Соколов,
главный судья соревнова
ний.

СПОРТИВНАЯ ХРОНИНА
Закончилось первенство го

рода по волейболу среди муж
чин. На I— II  место вышли 
команды техникума й ДСО 
«Строитель». Сегодня в матче 
между ними будет разыграно 
первое место соревнований.

Ф Ф
Продолжается первенство 

города по волейболу среди жен
щин. Лидируют команды ката- 
лизаторного завода и технику
ма.

Лучшие легкоатлеты города 
вместе с тренером Ю. Р. Каль- 
ди, проведя прикидочные со
ревнования, выехали в Ир
кутск для участия в первенст
ве Облпрофсовета.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Ангарский филиал ЦСУ 
объявляет набор на курсы 
бухгалтеров и счетоводов — 
дневные и вечерние группы.

Здесь же требуется препо
даватель бухгалтерского уче
та.

Адрес: пос. Восточный,
дом № 3.

Аттестат зрелости №  
174788, выданный Баранову 
Арнольду Ивановичу Запо
рожским областным отделом 
Народного образования, вви
ду утери считать недействи
тельным.
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